



Nota de Prensa 906 / 04 de julio

## **El CD Magec Tías pone en marcha su nueva campaña de socios**

### **El club rojinegro espera contar con el apoyo de los aficionados para realizar todos los proyectos programados**

El Club Deportivo Magec Tías pone en marcha su campaña de captación de socios para la temporada 2025/2026, en lo que será su novena participación consecutiva en la Liga Femenina 2. Con el firme propósito de continuar desarrollando su labor deportiva, educativa, social y cultural, la entidad invita a la ciudadanía a formar parte activa de un proyecto que va más allá del deporte.

A lo largo de los años, el Magec Tías ha consolidado una filosofía de trabajo basada en valores como la igualdad, la inclusión y el compromiso comunitario. Ser socio del club no solo permite disfrutar del mejor baloncesto femenino en la isla, sino que supone una forma directa de apoyar iniciativas que impactan positivamente en el entorno social y educativo de Lanzarote.

La cuota anual de socio se mantiene en solo 60 euros, un importe accesible con el que los abonados podrán ver de forma gratuita a todos los partidos del equipo en casa durante la temporada regular de la Liga Femenina 2. Además, disfrutarán de descuentos exclusivos en viajes organizados por el club, así como precios especiales en ropa y merchandising oficial del Magec Tías.

Este apoyo económico resulta fundamental para dar continuidad a los múltiples proyectos que la entidad viene desarrollando en los últimos años. Entre ellos destacan las escuelas deportivas para los más pequeños, que buscan introducir valores como el trabajo en equipo, la disciplina y la superación personal desde edades tempranas, así como el proyecto Magec Inclusivo, una iniciativa desarrollada en colaboración con Adislan, que permite que personas con discapacidad intelectual puedan disfrutar del deporte en igualdad de condiciones.

La temporada 2025/2026 marca un hito importante para el club: diez años consecutivos en la Liga Femenina 2, consolidando su presencia en el panorama nacional del baloncesto y llevando el nombre de Tías y Lanzarote más allá de las fronteras insulares. Esta trayectoria ejemplar ha posicionado al Magec Tías no solo como un referente deportivo, sino también como una plataforma para reivindicar el papel transformador del deporte en la lucha contra la violencia de género.

En cada partido, el club reafirma su mensaje social, con una identidad clara y comprometida: Magec Tías Contra la Violencia de Género, un lema que se ha convertido en símbolo de la institución y de su labor por una sociedad más justa e igualitaria.



El carnet de socio del CD Magec Tías ya está disponible y puede adquirirse de forma sencilla a través de la página web oficial del club: [www.magectias.com](http://www.magectias.com). La entidad anima a la población de Tías, de Lanzarote y a todas las personas aficionadas al deporte a sumarse a esta causa, a apoyar al equipo y a formar parte de un proyecto que une deporte y compromiso social.

La campaña de socios del CD Magec Tías para esta nueva temporada es una inversión en el futuro de nuestros jóvenes, en la inclusión y en la tradición baloncestística de nuestra isla. Es también una oportunidad única para vivir la emoción del baloncesto en primera persona y colaborar con una causa que trasciende el ámbito deportivo.